

Handwerkskammer unterstützt Kohle-Demo

HORNOW Zahlreiche Mitglieder der Vollversammlung der Handwerkskammer Cottbus nehmen an der heutigen Pro-Braunkohledemonstration in Berlin teil. Das sagten sie während ihrer Frühjahrstagung, die im SchokoLadenLand der Confiserie Felicitas in Hornow stattfand. Sowohl Unternehmer als auch Arbeitnehmer wollen so ihre Unterstützung für die Braunkohle in der Region zeigen. Sie befürchten Arbeitsplatz- und Auftragsverluste sowie steigende Strompreise, wenn die geplante Abgabe für ältere Braunkohle-Kraftwerke kommen sollte.

red